

CONDICIONES.

Se publicará todos los días, menos los siguientes á los festivos. Para suplementos extraordinarios cuando las circunstancias lo exijan, y publicará CARICATURAS cuando convenga. El pago, fuera de México, por trimestres adelantados. Dirijanse los pedidos y la correspondencia al Señor Administrador de "LA GACETILLA," México.

LA GACETILLA.

DIARIO IMPARCIAL.

PUNTOS DE SUSCRICION.

En México, en la imprenta de este periódico, y en la librería de D. Juan Buxó. En los Estados, en casa de los correspondientes, cuya lista se verá en la 4.ª plana. Por suscripción, en todo el país, SEIS REALES al mes. A los correspondientes se les abona el doce y medio por ciento de comisión.

Su único objeto es dar á conocer las noticias más importantes del mundo entero, con la mayor anticipación posible, sazónándolas cuando sea menester con un poco de Sal y Pimienta

MEXICO, 26 de Setiembre de 1877. — 79

PROSPECTO.

Este periódico viene á llenar un vacío en el país, no por su mérito, sino por su indudable utilidad.

Muchas personas, que por sus ocupaciones carecen de tiempo para leer un periódico grande, prefieren no leer ninguno por no tener el trabajo de buscar las noticias de interés, desparramadas en sus columnas. Otras, escasas de recursos, no pueden suscribirse á un periódico diario, por ser caro. Otras, ajenas á las luchas de partido, sólo quieren enterarse de lo que pasa, sin leer los artículos apasionados de cada partidario. Y muchas, que desean conocer la opinion de cada diario político, necesitan suscribirse á todos porque no hallan reunido en uno sólo cuanto desean.

LA GACETILLA es un periódico que satisface todas las aspiraciones expresadas. Es el eco de todas las ideas, el resumen de todas las novedades, el conjunto, claro y concreto, de todas las noticias importantes.

En el folletín inserta obras de notable mérito, y totalmente desconocidas en esta República.

Considerando, y ahora entra lo bueno, que eso de dar noticias á secas tiene riquísima gracia, los redactores de LA GACETILLA sazónarán las novedades, cuando sea menester, aderezándolas con sal y pimienta, pero sin traspasar los límites de la buena educación, pues á nada conducen las groserías. De modo que, aunque de vez en cuando salgan á la vergüenza algunos personajes, saldrán honestamente vestidos, dibujados á pluma ó á lápiz, según sea oportuno.

Los redactores de LA GACETILLA son tantos como habitantes tiene la república, porque LA GACETILLA acoge y publica gratis todas las quejas, noticias etc, de mexicanos y extranjeros, siempre que reúnan estas condiciones:

1. Ser verdad y estar debidamente comprobadas.

2. No contener insultos.

3. No traspasar las dimensiones de una gaceta.

Los correspondientes de este periódico en el extranjero son muchos y de todos tamaños, pero el que menos vale no va en en zaga á la emperatriz de China.

Vivir para ver, dice el refrán, y LA GACETILLA dice: si quereis comprarme, leedme.

De nada serviría la utilidad de nuestra publicación, si no estuviese al alcance de todas las clases por su precio equitativo. Este es de tres centavos por número en todo el país. Por suscripción, setenta y cinco

centavos al mes. Y á los repartidores se les hace una rebaja en cada número para que puedan ganar algo y venderlo al precio marcado, que es invariable.

La suscripción en los Estados ha de ser por trimestres y en la capital por meses, ADELANTADO EL PAGO, por aquello de que más vale pájaro en mano que ciento en casa del vecino.

Mr. Thiers.

Al ocurrir el fallecimiento de este eminente hombre público, cuya fama es universal, quizás no hay francés de posición más prominente á los ojos de sus conciudadanos y del mundo entero, que la que ocupaba Luis Adolfo Thiers. Aunque contaba más de 80 años, gozaba de excelente salud, siendo tan clara y perspicaz su inteligencia como lo había sido en cualquier otro período de su vida.

Se le consideraba por la mayoría del partido republicano de Francia, á causa de su gran experiencia en los negocios públicos, de su innegable patriotismo, de los eminentes servicios que había prestado á su país y de su notable capacidad para ocupar el puesto, como sucesor de Mac Mahon, si este resignaba la presidencia, en caso de que produjesen adversos resultados las actuales elecciones de diputados para la asamblea. El hecho de que el país podía tener confianza en que un hombre como este desempeñara empleo tan importante, era realmente un poderoso elemento de fuerza para los republicanos de Francia, y por esta razón la muerte de M. Thiers puede darles un golpe muy sensible.

Nació M. Thiers en Marsella, el 16 de Abril de 1797. Estudió derecho y lo practicó desde 1818 á 1821, despues de lo cual fué á París y se hizo escritor para la prensa y para la literatura. En esta época dió á luz su afamada *Historia de La Revolución Francesa*. Entró en la carrera política durante el reinado de Luis Felipe, desempeñando un empleo en el Tesoro y las funciones de miembro de la cámara de diputados. Más tarde se le confiaron sucesivamente las carteras del Interior, de Comercio y Agricultura, y de Negocios Extranjeros, habiendo prestado servicios al gobierno en estos varios puestos, por espacio de cerca de diez años, con excepcion de varios cortos intervalos. Fué elegido en 1834 miembro de la Academia francesa. Era completamente opuesto al gobierno de Luis Napoleon y despues del golpe de Estado de 1852 fué preso y desterrado. No volvió á tomar parte activa en los asuntos políticos hasta 1863, época en que los liberales de París le eligieron diputado. Desaprobó enérgicamente la guerra con

Prusia y predijo los desastres que resultaron, lo cual le valió que el pueblo tuviera despues la mayor confianza en su sabiduría y prevision. Las negociaciones que más tarde llevó á cabo con Bismarck, aumentaron notablemente su popularidad y convencieron al pueblo de su elevado patriotismo y habilidad como estadista. En 1871 fué elegido por la Asamblea jefe del poder ejecutivo y en Agosto del mismo año, presidente de la república por un término de tres años. En Mayo de 1872 fué elegido miembro del nuevo Senado. Era partidario vehemente del gobierno republicano y entusiasta proteccionista. Su fama literaria está basada en sus obras históricas.

Oraciones.

Hay soltera que al acostarse pronuncia esta cortita, pero expresiva oracion:

Yo, Señor Dios, creo en tí, y pues te adoro de hinojos, vuelve á mí tus santos ojos, que estoy sin novio ¡ay de mí!

De amor me estoy abrasando, y es mi paciencia ya escasa, pues mientras el tiempo pasa, yo tambien me voy pasando.

De mi estado piedad ten, y ya que mi amor no es ruin, permite, Señor, que al fin encuentre un marido. Amen.

Maridos hay que pasan plaza de feroces ateos, y sin embargo, desmienten su ateismo todas las noches, dirigiendo á Dios esta otra oracion:

Basta ¡oh Dios! de padecer, y pues la calma perdí, ó lívame al cielo á mí, ó lívame á mi mujer.

En cambio hay casadas que invocan todas las noches á Dios y le elevan esta oracioncita no ménos expresiva que las anteriores:

No puedo gozar un día de quietud ni de reposo, y pues ves mi pena impia, ¡Dios mío! manda á mi esposo hoy mismo una pulmonía.

Milagros.

Ya son diez los milagros que se registran en la gruta de Lourdes. Los nombres de las personas beneficiadas por los milagros son todos de mujeres, tres de ellas monjas. Una de las últimas que habia sido desahuciada por los médicos, á causa de encontrarse en el último período de tisis, ha cantado dos veces en público el *magnificat*, mas no se anuncia, dice el UNIVERSO de París, si se le han reconocido los pulmones.